

## ANGIRAS

**NACHHALTIGES NETZWERK** Sie setzen auf ressourcenschonende Energie, nicht zuletzt wegen ihres Studiums in Deutschland: Die Mitglieder des indischen Alumnivereins ANGIRAS (Network of Indian Alumni from German Universities for Sustainable Solutions) verbindet die Vision, Indien durch nachhaltige Energielösungen zu transformieren. Dabei sind die Energieexperten überzeugt, dass von grüner Energie ländliche und urbane Gebiete gleichermaßen profitieren – mit einem Mehr an Bildungsmöglichkeiten, Arbeitsplätzen und einer verbesserten Infrastruktur des Gesundheitswesens. Das erste ANGIRAS-Treffen Ende 2013 in Auroville in Südindien stand im Zeichen des Austauschs und des Lernens. Mit einem Seminar zum nachhaltigen Leben in entlegenen Gebieten sowie Workshops zu verschiedenen Formen erneuerbarer Energie sammelten die Teilnehmer mit Unterstützung von Experten aus Auroville wichtige Erfahrungen. Das 2011 gegründete Netzwerk wird vom DAAD unterstützt.

**SUSTAINABLE NETWORK** Their faith in sustainable energy also stems from the fact that they studied in Germany: the members of ANGIRAS (Network of Indian Alumni from German Universities for Sustainable Solutions) share the vision of transforming India through sustainable energy solutions. The energy experts are convinced that green energy will equally benefit both rural and urban areas – not only by increasing educational and employment opportunities, but also by improving healthcare infrastructure. The first ANGIRAS meeting, which took place in Auroville in southern India at the end of 2013, focused on dialogue and learning. A seminar on living sustainably in remote areas and workshops on different forms of renewable energy enabled participants to gain important insights with specialist support from Auroville. The network was founded in 2011 and is supported by the DAAD.

[www.angiras.org.in](http://www.angiras.org.in)



Vimal Bhoraj

## Modelle für sprachliche Strukturen

Was haben die chinesische und die deutsche Grammatik gemeinsam? Artemis Alexiadou, Professorin für Theoretische und Englische Linguistik an der Universität Stuttgart, ist Fragen der modernen Grammatiktheorie auf der Spur. Mit ihren Modellen für sprachliche Strukturen hat die gebürtige Griechin bereits Standards gesetzt und erhielt dafür 2014 den Gottfried Wilhelm Leibniz-Preis der DFG. Der DAAD unterstützte ihre Kooperation mit den Universitäten Tromsø und Paris 8 im Rahmen der personenbezogenen Projektförderung und fördert seit Mai 2014 eine neue Zusammenarbeit mit norwegischen Kollegen mit Reise- und Aufenthaltsmitteln.



David Ausserhofer

## Linguistic structures

What do Chinese and German grammar have in common? Artemis Alexiadou, professor of theoretical and English linguistics at the University of Stuttgart, focuses on questions of modern grammatical theory. The Greek-born researcher recently received the DFG's 2014 Gottfried Wilhelm Leibniz Prize. The DAAD supported her cooperation with the universities of Tromsø and Paris 8 within the framework of researcher-related project funding and has been funding travel for a new collaboration with Norwegian colleagues since May 2014.

[ifla.uni-stuttgart.de](http://ifla.uni-stuttgart.de)



**DEUTSCH-RUSSISCHE UNIVERSITÄT** Das neue German-Russian Institute of Advanced Technologies (GRIAT) in Kasan soll im September 2014 eröffnet werden. Es ist an die Kasaner Nationale Technische Forschungsuniversität angegliedert und wird in Zusammenarbeit mit deutschen Hochschulen ingenieurwissenschaftliche Studiengänge nach deutschem Standard anbieten. Das neue DAAD-Informationszentrum in Kasan begleitet die Gründung der Deutsch-Russischen Universität.

**GERMAN-RUSSIAN UNIVERSITY** The new German-Russian Institute of Advanced Technologies (GRIAT) in Kazan is scheduled to open in September 2014. It is attached to the Kazan National Research Technological University and will offer degree programmes in engineering sciences of German standard in close cooperation with German higher education institutions. The new DAAD information centre in Kazan is supporting the foundation of the German-Russian university.

[www.daad.de/laenderinformationen/russische-foederation/de](http://www.daad.de/laenderinformationen/russische-foederation/de)